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Stadionblatt stellt vor: 

 

 
Alter: 18          Geboren in:    Herzberg      
 
Beruf:  zurzeit Mini-Jobber 
 
Starker Fuß:     rechts               
 
Lieblingsposition:  rechter Außenverteidiger 
 
Bisherige Vereine:    GW Linda 
                                     
Lieblingsessen/Getränk:  Pizza/Bier/Wein                                                       
 
Lieblingsverein: Grün-Weiß Linda  
 
Vorbild als Spieler:  
 
Ziel mit Grün-Weiß Linda: Klasse halten 
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Leider hat sich die Lage nach dem spielfreien Wochenende nicht entspannt, von 
den Langzeitverletzten konnte sich keiner beim Training zurück melden. Ein 
Fragezeichen steht ebenfalls bei Martin Dinda, der wegen Krankheit noch kein 
grünes Licht geben konnte, ebenfalls nicht am Start ist Richard Rühlicke der 
wegen Arbeit leider passen muss und Kim Hatz, wegen einer  Hand Op länger 
ausfällt Aber wie schon gegen Klöden wird es auf dem Feld dadurch einige 
Veränderungen geben. eine gute Chance die jungen Wilden dichter ans Team 
heranzuführen, die auch in jeder Hinsicht die Herausforderung annehmen. 
Obwohl der Favorit aus Reinsdorf gut im Rennen ist, traue ich meiner Mannschaft 
eine Punkteteilung und bei hundertprozentiger Chancen Verwertung sogar mehr 
zu. Der starke Auftritt gegen Klöden lässt hoffen. 

 
Grün-Weißes Aufgebot gegen  SV Reinsdorf 

 



 

 

Aus Protokollen 1995/96 

Bei der Durchsicht der Protokolle musste immer wieder festgestellt werden, 
die Unterstützungen vieler Unternehmen für den Verein waren erheblich. 
Gleichzeitig ermunterte der Vorstand die Mitglieder den entsprechenden 
Sponsoren durch die Inanspruchnahme derer Angebote ihnen etwas zurück 
zugeben. Am 1.1.1996 unterzeichnete der Verein eine Nutzungsvereinbarung 
mit der Gemeinde betreffend dem Sporthaus , d.h. alle Kosten für Wasser, 
Strom usw. musste nun der Verein tragen. Der Grün-Weiß Vorsitzende Dieter 
Hannemann appellierte an die Mitglieder sorgsam mit allem umzugehen. 
Manfred Breickert übernahm die Koordinierung und Abrechnung der 
Veranstaltungen im Sporthaus. Weiter wurde auf die anstehenden Arbeiten 
auf dem Sportplatz aufmerksam gemacht und um Mitarbeit der Mitglieder 
gebeten.. 

Sportlich wurde auf den Waldpokallauf hingewiesen, ein weiteres Thema war 
die Erstellung der Auswechselbänke auf dem Sportplatz. Positiv hatte sich die 
Erweiterung des Vorstandes auf 7 Personen ausgewirkt, da anfallende 
Arbeiten nun von verschiedenen Vorstandsmitgliedern übernommen werden 
konnten. Die Fußballabteilung wurde gleichzeitig selbstständig und meldete 
bis kurz vor Saisonende nicht so positive Erfolge, aber 5 Minuten vor Schluss 
schoss Ronny Ließ das 3:2 gegen Waldersee und das bedeutete den 
Klassenerhalt der 1.Herren.Beim Streeballturnier in Jessen trumpfte die B-
Jugend groß auf und belegte Platz 2. Conny Wache wurde sogar 
Torschützenkönig, während Nils Knochmuß (so konnte ich den Namen aus 
dem handschriftlichen Protokoll lesen) als bester Spieler ausgezeichnet wurde 
und eine Einladung zum Sichtungstraining des DFB nach Leipzig erhielt. 

Fußballergebnisse 1995/96 zur Winterpause: 1.Herren Platz 7 * 2. Herren 
Platz 13 * A-Jugend Platz 10 * D-Jugend Platz 4                                         
Tennis: Meister wurde bei den Herren Torsten Lehmann Frauen: Ute Zibelt 
Jugend: Conny WacheIm Januar 1996 nahm eine weibliche A-Jugend 
Handballmannschaft das Training auf und begann später die 
Punktspielsaison.Die D-Jugend wurde für ihre guten Leistung belohnt und fuhr 
zum Bundesligaspiel Hertha BSC gegen Hannover nach Berlin. 

 



 

 

1997 

Der Vorstand stellte fest, 150 Mitglieder stark war der Verein GW Linda 1997, 
das bedeutete sehr viel Vorstandsarbeit. Sponsoren zu gewinnen und bei 
„Laune“ zu halten war sehr wichtig. So unterstützte die Firma Preuß die 
1.Herrenmannschaft mit neuen Trainingsanzügen, die Zweite erhielt von 
GERMA-Bau finanzierte Spielkleidung, Bernd Müller Allianzvertreter aus 
Schweinitz sponserte die C-Jugend, während die Bäckerei Kotte aus Mügeln 
die D-Jugend einkleidete. 

Sehr wichtig war auch die Verlängerung der Bandenverträge, da hatte der 
Vorstand viel Arbeit, die sich aber für GW Linda lohnte. 

Der von Joachim Schütze einmal ins Leben gerufene Waldpokallauf wurde 
inzwischen zu einem Großereignis, denn zusätzlich gab es ein Sportfest unter 
dem Motto: „Mein Herz schlägt für GW Linda.“ 

Fußball, Tennis, Handball und Breitensport prägten den Verein 1997. Viele 
ehrenamtlich arbeitende Mitglieder ermöglichten einen regelmäßigen 
Spielbetrieb. Die 1.Herrenmannschaft in der Landesklasse sollte sich 
behaupten können, die Zweite den Aufstieg schaffen. Ein Dankeschön gab es 
für die Trainer Michael Lehman und Dieter Hannemann (D-Jugend), Horst 
Janz und Robby Günther (C-Jugend) , Michael Lehmann und Sven 
Hannemann (A-Jugend) sowie für Bianca Hasse für den Einsatz bei der 
Handballmannschaft.Unser Verein wuchs seit 1990 stetig in Stärke, Leistung 
und Ansehen auch über die Kreisgrenzen hinaus. Das zeigte uns, dass wir mit 
Hilfe der Sponsoren und der Einsatzbereitschaft der Mitglieder auf dem 
richtigen Weg sind. 

1998                                                                                                                
Das Jahr 1998 bedeutete das AUS für die Tennis- und Handballabteilung,       
5 spielende Fußballmannschaften vertraten Linda, davon spielten die 1.Herren 
leider wieder eine Klasse tiefer, auch die 2.Mannschaft kämpfte gegen den 
Abstieg. Die uns unterstützenden Sponsoren hielten uns weiter die „Stange“ 
und sorgten für gute Voraussetzungen.Immer wieder appellierte der Vorstand 
die Mitglieder mehr Zeit für den Verein einzubringen, egal ob es für den Erhalt 
des Sportplatzes, Erhalt des Sporthauses war, denn nur der Vorstand kann es 
alleine nicht schaffen. 

Fortsetzung folgt L.Brosda  
 



 
 

Liebe Fußballfreunde und Leser des Stadionblattes 
 

Die Erstellung des Stadionblattes ist immer mit sehr viel Arbeit und Fleiß verbunden. 
Trotzdem lässt es sich nicht immer vermeiden, dass sich hin und wieder kleine Fehler 
einschleichen. Ich möchte Euch daher bitten, diese Fehler zu entschuldigen. Lob und  
Kritik nehme ich aber sehr gerne entgegen. Solltet ihr in Zukunft Anregungen oder 
Themenvorschläge haben, so sendet mir eine kurze Nachricht unter  

 
                                         lotzeskonto@web.de 
 
Ein wichtiger Faktor bleiben die Herstellungskosten, der Druck des Blattes. Ohne kleine 
Werbeanzeigen und die Sammlungen am Stammtisch wäre keine Herstellung möglich,  
ein weiterer und ganz besonderer Dank gilt meinem Freund Alex von KOPIERBLITZ  
in Berlin. Er unterstützt meine Arbeit in dem Fall, dass er bei den Druckkosten mir und  
damit dem Verein Grün-Weiß Linda einen großen Rabatt gibt. Dafür und  allen anderen 
Unterstützer recht herzlichen Dank.   L.Brosda 
 

Bitte berücksichtigt beim Einkauf und bei der 
Vergabe von Aufträgen unsere Inserenten 

 

 

 



 
 
 
 

 
 

Grün-Weiß Linda neue Eintrittskarten hat?  

Die Online Druckerei  hat sie gedruckt, der 
Entwurf kam vom Verein. 
 
Reklamieren von Spielern und dem Trainerteam gegenüber den Schiedsrichtern 
beim Basketball mit einem technischen Foul und einem Freiwurf für den 
Gegner bestraft wird? Das beim Fußball, oh je. 
 
Das Tobias Michalke der einzige Spieler des SV Grün-Weiß Linda ist, der  
bisher alle Spiele der Saison 2021/22 bestritten hat? Alle 900 Minuten, plus 
Nachspielzeit, stand Tobias auf dem Feld. 
 
In der Saison 2021/22 bereits 582,00 €  an SR Kosten bezahlt werden mussten? 
 
Ohne Dauerkarten haben insgesamt ca. 120 Zuschauer Eintrittsgeld gezahlt. 
Dauerkarten sind 27 verkauft worden. 
 

10 Ausreden, warum Spieler nicht zum Training kommen 

1. Komme zu spät zum Training, weil gerade eine Schafherde die Straße überquert. 
2. "Trainer, ich habe mich auf dem Heimweg von der Arbeit verfahren." Er hatte um 16 Uhr 

Feierabend, Training war um 19 Uhr und die Entfernung zum Trainingsort betrug fünf 
Kilometer. 

3. "Ich habe morgen einen Arzttermin und soll nüchtern kommen. 
4. Ich finde meine Fußballtasche nicht. 
5. Nachricht von der Spielerfreundin: "Hey, ich bekomme meinen Freund nicht wach!!! Er 

kommt also heute nicht zum Training." 
6. Kann nicht zum Training kommen, das Meerschweinchen meiner Freundin ist gestorben. 
7. Ich kann heute nicht. Es ist Valentinstag. 
8. Ich kann nicht kommen, weil mein Papagei Geburtstag hat. 
9. "Ich stecke noch in der Schule fest." - Anruf kam aber vom privaten Festnetz. 
10. Mutter hat gewischt und die Tasche steht oben. 

Und deshalb kann ich nicht zum Spiel kommen 

1. Dienstagabend, Kreispokalhalbfinale. Alle am Treffpunkt außer unser Torhüter. Trainer 
erreicht ihn irgendwann. Sagt er: „Ich bin gerade ein Auto kaufen, komme nicht.“ 

2. Ich kann nicht auf Asche spielen, ich bin frisch tätowiert. 
3. Pokalspiel am Samstagabend: "Ich schaffe es nicht pünktlich zum Anstoß, weil ich so 

lange im Phantasialand an der Wasserrutsche anstehen musste." 

 
 



 

 

 
 

Nach der Pause durch CORONA, Versammlungen jeder Art waren untersagt, wurden die 
Mitglieder vom  Vorstand des SV Grün-Weiß Lida e.V.  ordnungsgemäß zur 
Jahreshauptversammlung eingeladen. Die Versammlung fand am 5.11.21 ab 19:00 Uhr 
statt.  
 
Fortsetzung folgt im nächsten Heft, da die Veranstaltung nach Redaktionsschluss begann 
 

 
 

Im Fußball-Kreispokal trifft am 4.12.2021 Einheit Wittenberg auf Grün-Weiß Linda 
Beginn: 13:30 Uhr auf dem Platz der Jugend in Wittenberg 

 
     Was machen wir ohne Ehrenamt ?   

     
    Das Ehrenamt im klassischen Sinne wird umgangssprachlich als eine  
    freiwillige Tätigkeit für eine Organisation bezeichnet, für die man finanziell  
    nicht oder nur geringfügig entlohnt wird. Welche Bedeutung ihm zukommt, ist  
    den Wenigsten bewusst. Ein Blick auf unsren Verein zeigt, wie wichtig es ist,  
    freiwillige Unterstützung zu erfahren.  
    Ob als Trainer der Minis, Betreuerin der E-Jugend, Kassierer bei Heimspielen 
    oder als Leiter der Abteilung/Geschäftsstelle. In der Fußballabteilung  
    wimmelt es NICHT vor helfenden Händen, viele Stunden im Monat müssen  
    bei uns Arbeiten erledigt werden, z.B. Betreuung der SR bei Heimspielen,  
    kassieren von Beiträgen, organisieren von Spielen/SR, sich kümmern um das  
    Trainings/Spielmaterial, Besuche bei Klassentagungen usw.  
      
    Wir, der Verein Grün-Weiß Linda benötigen viele Ehrenamtliche, meldet Euch 
    bei unserem Oberehrenamtlichen Jörg Gerlach nach dem Motto: 
 

Nicht erzählen, machen und anpacken! 
___________________________________________________________________________________ 
 
Mit der Schaltung von Kleinanzeigen werden keine Gewinne erzielt. Die 
Einnahmen decken lediglich die Kosten für den Druck. Eine Abrechnung  
erfolgt nach jedem Druck mit Jörg Gerlach, bei dem diese auch eingesehen  
werden kann. Die Erstellung des Stadionblattes erfolgt ehrenamtlich. 
 
Redaktion: L.Brosda  (0173 826 58 55) 



 

  
                F/E-Jugend Ergebnisse und Spielansetzungen 
 

 
19.10.2021  Grün-Weiß Linda   : Eintracht Elster         1:8 
06.11.2021  Zahna/Abtsdorf      : Grün-Weiß Linda 
12.11.2021 17:00 Uhr Grün-Weiß Linda   : JSG Lutherkicker II 
20.11.2021 10:00 Uhr Grün-Weiß Linda   : SG Prettin/Großtreben II 
 
E-Jugend Ergebnis und Ansetzungen 
17.10.2021  Grün-Weiß Linda   : JSG Lutherkicker I   1:2 
06.11.2021  Allemannia Jessen Grün-Weiß Linda 
27.11.2021 10:00 Uhr Grün-Weiß Linda   : SG Zahna/Abtsdorf 
 
 

 
 

   
Wer an einem SR Lehrgang teilnehmen möchte,  

Infos gibt es unter: 
 

Jörg Gerlach Mobil-Tel: 0163 129 25 79 
 

Ohne Schiedsrichter kein Spiel 
 
 

 

 
 

 
 
 

 
Das nächste Stadionblatt erscheint am 20.11.21 gegen Blau-Weiß Nudersdorf 

 
 


